

Modaes

Back Stage

México invierte 10 millones de pesos en un centro de innovación y diseño en Puebla

El espacio se encuentra en el número 2104 de la Avenida 11 Sur, en el edificio de la Cámara de la Industria Textil Puebla-Tlaxcala (Citex).

Modaes
30 oct 2017 - 00:00

México invierte 10 millones de pesos en un centro de innovación y diseño en Puebla

México crea un nuevo centro de innovación textil. La industria mexicana del textil ha invertido diez millones de pesos mexicanos (5,2 millones de dólares) en la puesta en marcha un Centro de Innovación y Diseño en la ciudad de Puebla.

Detrás del proyecto se encuentran como inversores la Secretaría de Economía Federal de México y empresarios del sector textil, entre ellos los miembros de la Asociación Nacional de Empresarios Textiles, según *Fashion Network*.

El edificio se ubica en la sede de la Cámara de la Industria Textil Puebla-Tlaxcala (Citex), en el número 2104 de la Avenida 11 Sur de Puebla. El centro servirá como espacio de creación de nuevas telas y como apoyo a emprendedores mexicanos del sector.

La Cámara de la Industria del Vestido de Yucatán también se encuentra gestando un proyecto similar en la ciudad de Mérida. Se trata de un primer laboratorio de innovación para empresas de moda, para el cual se invertirán un millón de dólares.